
ПРОТОКОЛ 

заседания педагогического совета 

10.03.2021 №1 

г. Красноярск 

  

ПРИСУТСТВОВАЛИ: 

Председатель: 

Директор МАОУ СШ № 89 Белоусова Е.В. 

Секретарь: Учитель начальных классов Жук О.В. 

Члены педсовета: 36 человек. Кворум имеется. 

ОТСУТСТВОВАЛИ:  

Члены педсовета: Учителя Коваленко М.Г., Фирсова С.С.  

  

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Новые ФГОС НОО И ФГОС ООО. 

2. Новый Порядок организации и осуществления образовательной деятельности по 

основным общеобразовательным программам. 

3. Внесение в ООП рабочих программ воспитания и календарных планов 

воспитательной работы. 

4. Рассмотрение проекта «Моя Школа – мое пространство!» (формирование 

идентичности  жителя города Красноярска) в рамках направления «Школа – часть 

городского пространства» 

5. Обеспечение учебной литературой учеников первых и пятых классов. 

6. Актуальные вопросы развития системы дополнительного образования детей. 

7.  Анализ работы за первое полугодие 2021/22 учебного года: качество и проблемы 

реализации. Планирование работы со слабоуспевающими обучающимися. 

ХОД ЗАСЕДАНИЯ 

По первому вопросу СЛУШАЛИ директора школы Белоусову Е.В., которая ознакомил 

с содержанием новых ФГОС НОО И ООО, представила календарные планы ввода 

обучения по новым стандартам образования. Также рассмотрели и 

обсудили дорожную карту ввода обучения по новым ФГОС, которую представила 

заместитель директора по УВР Баженова В.Г. 

ВЫСТУПИЛИ: Цуканова Е.В, заместитель директора по УВР. Об особенностях 

обновленных ФГОС НОО 

По существу доклада замечаний и вопросов не поступило. 



РЕШИЛИ: 

1.1. Принять к сведению информацию о новых ФГОС НОО И ООО. 

1.2. Приступить к реализации дорожной карты ввода обучения по новым ФГОС НОО и 

ООО. 

По второму вопросу СЛУШАЛИ директора школы Белоусову Е.В., заместителя 

директора по УВР Баженову В.Г и руководителя ШМО учителей начальных классов 

Жук О.В. Они доложили об изменениях в Порядке организации и осуществления 

образовательной деятельности по основным общеобразовательным 

программам, рассказали о задачах педагогов из-за нового Порядка. Директор 

предложила согласовать поправки в локальные акты школы, которые составлены по 

требованиям нового нормативного документа:  

Порядок обучения по индивидуальному учебному плану, Режим занятий учащихся, 

Положение о формах, периодичности и порядке текущего контроля и промежуточной 

аттестации обучающихся, учебный план образовательной организации, Положение о 

рабочих программ по учебным предметам, программа внеурочной деятельности, 

Положение о порядке зачета результатов освоения обучающимися учебных предметов, 

Положение об организации обучения лиц с ограниченными возможностями здоровья, 

режим занятий. 

ВЫСТУПИЛИ: Попова Е.И, Шестакова О.С. 

По существу доклада замечаний и вопросов не поступило. 

За принятие поправок в локальные акты школы ПРОГОЛОСОВАЛИ: за – 

«33»,  против – «0», воздержались – «3». 

РЕШИЛИ: 

Одобрить изменения в Порядок обучения по индивидуальному учебному плану, Режим 

занятий учащихся, Положение о формах, периодичности и порядке текущего контроля 

и промежуточной аттестации обучающихся, учебный план образовательной 

организации, Положение о рабочих программ по учебным предметам, программа 

внеурочной деятельности, Положение о порядке зачета результатов освоения 

обучающимися учебных предметов, Положение об организации обучения лиц с 

ограниченными возможностями здоровья, режим занятий. 

По третьему вопросу СЛУШАЛИ заместителей директора Цуканову Е.В., Баженову 

В.Г., Шестакову О.С., которые выступили с докладом об изменении состава ООП 

начального, основного общего образования. По итогам доклада директор 

предложил согласовать подготовленные проекты приказов о внесении в ООП НОО, 

ООО рабочей программы воспитания и календарных планов воспитательной работы. 

ВЫСТУПИЛИ:  Погудина С.Л, Васильева Е.Э. 

По существу доклада замечаний и вопросов не поступило. 

За принятие поправок в ООП НОО, ООО И СОО ПРОГОЛОСОВАЛИ: за – «34», 

против – «0», воздержались – «2». 



РЕШИЛИ: 

Одобрить  внесение в ООП НОО, ООО, СОО рабочей программы воспитания и 

календарного плана воспитательной работы. 

По четвертому вопросу СЛУШАЛИ  заместителя директора по УВР Шестакову О.С и 

старшего вожатого Никитину О.В., представивших проект «Школа – часть городского 

пространства», который направлен на проектно-ориентированную инициативу 

общеобразовательных организаций по решению задач развития муниципальной 

системы образования в пространстве города Красноярска с использованием  

существующей и создаваемой инфраструктуры как образовательной.  

ВЫСТУПИЛИ: Янов А.А. 

РЕШИЛИ: Начать реализацию школьного проекта «Моя Школа – мое 

пространство!» (формирование идентичности  жителя города Красноярска) с марта 

2020 года в режиме апробации. Реализовать четыре тематические локации и 

обеспечить их использование в образовательном  процессе, закрепить за каждой 

локацией педагога-куратора и классные коллективы. Включить в программу 

воспитания как приоритетную задачу по формированию образа жителя Красноярска, 

разделяющего ценности и идеалы сибиряка-красноярца, осознающего уникальность и 

значимость родного города, способного в последующем активно влиять на его 

развитие. 

ПРОГОЛОСОВАЛИ: за – «36», против – «0», воздержались – «0». 

 

По пятому вопросу СЛУШАЛИ  заместителя директора по УВР Баженову и педагога-

библиотекаря Валееву Е.И., которые рассказали о текущем состоянии фонда учебной 

литературы и потребностях школы при реализации обновленных фгос, а также 

источниках финансирования заказа и его сроках 

РЕШИЛИ: Учителям, работающим в первых и пятых классах ознакомиться с 

федеральным перечнем учебников, проанализировать потребности в учебной 

литературе, при необходимости сформировать заявку для  заказа учебников на 

следующий учебный год. 

За признание удовлетворительными итогов работы школы за прошедший учебный год 

ПРОГОЛОСОВАЛИ: за – «36», против – «0», воздержались – «0». 

ВЫСТУПИЛИ: Корзун Ю.Г., Асташова О.В. 

РЕШИЛИ: Сформировать список учебников, соответствующих новым ФГОС, для 

закупки к августу 2022 года.   

ПРОГОЛОСОВАЛИ: за – «36», против – «0», воздержались – «0». 

По шестому вопросу СЛУШАЛИ  Шестакову О.С., которая рассказала о текущем 

состоянии дополнительного образования и перспективах его развития, а также 

проинформировала педагогов об особенностях работы в системе «Навигатор» 



РЕШИЛИ: Расширить список программ дополнительного образования  к новому 

учебному году  

ПРОГОЛОСОВАЛИ: за – «36», против – «0», воздержались – «0». 

По седьмому вопросу СЛУШАЛИ директора Белоусову Е.В., заместителей директора 

по УВР Баженову В.Г. и Шестакову О.С. Заместители директора дали общую оценку 

итогов учебно-воспитательной деятельности за прошедшее полугодие, изложили 

концепцию ликвидации учебной неуспешности. Директор ознакомила коллектив с 

задачами, которые необходимо реализовать для успешного завершения учебного года. 

ВЫСТУПИЛИ: Терентьева Е.П., Мелёхина Л.Г. 

По существу доклада замечаний и вопросов не поступило. 

За признание удовлетворительными итогов работы школы за первое полугодие 

ПРОГОЛОСОВАЛИ: за – «36», против – «0», воздержались – «0». 

РЕШИЛИ: 

1.1. Приступить к введению ФГОС НОО и ФГОС ООО  согласно графика. 

4.2. Принять поставленные задачи для реализации в 2021-2027 годах. 

 

 

 


